

Venezuela : Le Conseil National Électoral fixe au 3 décembre le référendum sur l'Essequibo

Image not found or type unknown

La Havane, 21 octobre, (RHC)- Le Conseil National Electoral (CNE) du Venezuela a fixé au 3 décembre le référendum consultatif approuvé par l'Assemblée Nationale en défense de l'Essequibo, territoire en litige avec le Guyana voisin.

Ce mardi, le conseil d'administration et les députés du Parlement ont remis au Conseil National Électoral la demande de convocation de la consultation populaire, que le chef de cet organe, Elvis Amoroso, a qualifiée de "fête électorale".

Pour sa part, le président de l'Assemblée Nationale, Jorge Rodriguez, a signalé que l'organe législatif s'est déclaré à l'unanimité en session permanente depuis la première session de l'Assemblée sur ce sujet, et que dans le cadre du calendrier déjà approuvé, les questions de la consultation seront connues dans les 72 heures.

Il a affirmé que ce processus vise à renforcer la démocratie et à donner au peuple le pouvoir que lui confère la Constitution.

Jorge Rodriguez a déclaré qu'il s'agit d'une proposition d'unité nationale qui implique tous les Vénézuéliens, indépendamment de l'idéologie politique, de la croyance et de la vision du monde de chaque esprit humain, pour aller de l'avant et dire depuis le cœur des patriotes : "Je défends mon territoire".

Il a souligné que les frontières du Venezuela sont celles établies depuis la Capitainerie Générale en 1777.

Ce qu'ils ont fait en 1899 par le biais de la sentence arbitrale de Paris était "purement et simplement une tentative de vol" d'un tiers de la République bolivarienne, et c'est pourquoi, a-t-il dit, tout le peuple, ses institutions et tous les Vénézuéliens doivent se mobiliser pour défendre l'Essequibo.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/337073-venezuela-le-conseil-national-electoral-fixe-au-3-decembre-le-referendum-sur-lessequibo>



Radio Habana Cuba